

La Chine et le Burundi s'engagent à renforcer la coopération

@rib News, 15/03/2017 – Source Xinhua La Chine et le Burundi ont convenu d'élargir leur coopération à l'issue d'un entretien entre les ministres des Affaires étrangères des deux pays tenu mercredi à Beijing. [Photo : Alain Aimé Nyamitwe reçu par Wang Yi] La Chine soutient le Burundi dans l'exploration de sa voie de développement et est prête à renforcer la coopération bilatérale dans les secteurs notamment de l'agriculture, de la construction d'infrastructures et du développement des ressources humaines, a déclaré le ministre chinois des Affaires étrangères, Wang Yi.

M. Wang a également appelé les deux pays à élargir les échanges culturels et entre les peuples et à mettre en oeuvre une coordination plus étroite sur les questions internationales et régionales. Le ministre burundais des Affaires étrangères et de la Coopération internationale, Alain Aimé Nyamitwe, a déclaré que le gouvernement burundais travaillerait avec la Chine pour continuer de se soutenir mutuellement concernant les questions d'intérêt commun et liées à des préoccupations majeures. M. Nyamitwe a également souhaité la bienvenue aux entreprises chinoises voulant investir au Burundi. Les deux parties ont signé un accord pour établir un mécanisme de consultation entre les ministères des Affaires étrangères après l'entretien.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});